

# *Acuerdo entre Siria e Irán construirá una planta eléctrica*

---



Damasco, 6 ago (RHC) Acuerdos bilaterales entre Siria e Irán comienzan las obras de infraestructura para construir una planta eléctrica en la localidad de Al Rsttin, provincia de Latakia.

Mohamad Zuheir Kharbutli, ministro de de Energía Eléctrica de Siria, hizo el anuncio sobre esas obras en la costa del Mediterráneo sirio para que posteriormente la compañía iraní Mbna Group se encargue de las operaciones iniciales y el equipamiento.

De acuerdo con las informaciones, la capacidad de la planta de Al Rastin llegará a 540 megavatios y tendrá un costo de 213 mil millones de libras sirias (cerca de 430 millones de dólares).

La provincia de Latakia, 348 kilómetros al noreste de Damasco, tienen una extensión de dos mil 297 kilómetros cuadrados y más de un millón y medio de habitantes.



**Radio Habana Cuba**